



AMELIORATION DE LA QUALITE

I- **Logistique**

- Division du Département Médico-Chirurgical en deux secteurs : chirurgicaux et médicaux
- Tri de déchets standardisé
- Rénovation de sanitaire en cours actuellement

II- **Technique**

- Staff de médecine hebdomadaire
- Fiche de protocole des pathologies courantes disponibles à la salle de soins
- Compte rendu d'hospitalisation standardisé et systématique

III- **Ressources humaines**

- Formation médicale post universitaire deux fois par mois avec appui des équipes scientifiques de la faculté de médecine d'Antananarivo et des laboratoires pharmaceutique
- Formation hebdomadaire en développement personnel par l'équipe administrative de la PAS
- Augmentation de l'assiduité des personnels avec diminution d'absentéisme et de retard au travail.

IV- **Evangelisation**

- Prière pour chaque patient avant les soins et la fin de la journée.

QUALITY IMPROVEMENT

I- Logistics

- Division of the Medical-Surgical Department into two sectors: surgical and medical
- Standardized waste sorting
- Renovation of sanitary facilities currently in progress

II- Technical

- Weekly medical staff
- Protocol sheet for common pathologies available in the treatment room
- Standardized and systematic hospitalization report

III- Human resources

- Post-graduate medical training twice a month with the support of scientific teams from the Antananarivo Faculty of Medicine and pharmaceutical laboratories
- Weekly training in personal development by the PAS administrative team
- Increase in staff attendance with reduction in absenteeism and delay at work.

IV- Evangelism

- Prayer for each patient before treatment and at the end of the day.